

PUBLICATION DANS LA REVUE ATHOME

N°70

L'OAI a publié dans la revue atHome New Homes de novembre 2010 sa brochure «Construire : de l'idée à la réalisation avec votre architecte et ingénieur-conseil».

En outre, l'OAI a participé au 2^{ème} dossier d'atHome Magazine sur l'Energiepass (publié janvier 2011). Imprimée à 10.000 exemplaires et largement distribuée au Luxembourg, cette brochure permet d'améliorer la visibilité des membres de l'OAI actifs dans le domaine du CPE (certificat de performance énergétique) et du Conseil en Energie.

D'autre part, l'OAI est présent sur le site www.athome.lu dans la rubrique «Construire». En effet, le lien « Trouver un architecte - ingénieur-conseil » dans l'encart « Les partenaires indispensables » dirige les utilisateurs vers le site www.oai.lu.

UIA

COP 16, LA CONCEPTION ARCHITECTURALE RESPONSABLE AU RENDEZ-VOUS

L'Union Internationale des Architectes (UIA) était une nouvelle fois très présente, lors de la Conférence des Nations unies sur les changements climatiques, qui s'est ouverte à Cancun au Mexique, le 29 novembre 2010.

Louise Cox, Présidente de l'UIA, conduisait une délégation d'architectes qui ont pu exprimer la volonté de la profession de contribuer par la conception architecturale responsable, au respect de l'environnement et de la planète.

Après une marche réunissant plus de deux cents architectes à travers le «Village du changement climatique», espace de dialogues ouvert aux organisations non gouvernementales, Louise Cox a officiellement signé au nom de l'UIA et des architectes du monde, la Communication de Cancun.

Ce texte, destiné aux autorités gouvernementales, s'inscrit dans la Stratégie de la conception architecturale responsable, lancée par l'UIA à Copenhague en décembre 2009, lors de la précédente Conférence des Nations unies, COP 15.

Un forum de deux journées, organisé par la Fédération des collèges d'architectes de la république mexicaine (FCARM) réunissait des experts internationaux et d'éminentes personnalités de l'UIA parmi lesquelles : Sara Topelson de Grinberg et Vassilis Sgoutas, anciens présidents de l'UIA, Young-Jip Choi, Président de la section coréenne de l'UIA, Nikos Fintikakis, Directeur du programme de travail de l'UIA sur les énergies renouvelables et Fanuel Motsepe, Président de la section d'Afrique du sud de l'UIA.

Vous trouverez plus d'informations sur la participation de l'UIA à Cop 16 sur le site www.uia-architectes.org.





Le Conseil des Architectes d'Europe (CAE) a fêté le 3 et 4 décembre 2010 ses 20 ans à Bruxelles. A cette occasion, tous les présidents, dont **Georges REUTER**, président en 1991, et **Marie LUCAS**, présidente en 2005, ont été invités.

En outre, le projet A + P KIEFFER OMNITEC du bureau CHRISTIAN BAUER & ASSOCIES ARCHITECTES a été présenté dans le cadre d'une exposition sur l'architecture durable proposée lors de cette manifestation qui reprenait un projet par pays membre.

Vous trouverez plus d'informations sur le CAE sur le site www.ace-cae.org.